

Richtig oder falsch?

Male grün oder rot an.

Verschiedenes Bäume unseres Waldes

Heimische, standortgerechte Bäume in unseren Wäldern sind für uns Menschen wichtig.

In Vorarlberg spielt der Mischwald eine besondere Bedeutung.

Fast die ganze Vorarlberger Landesfläche ist mit Wald bedeckt.

Bei den Bäumen des Waldes unterscheiden wir zwischen Nadelbäumen und Tannenbäumen.

In Vorarlberg bewegt sich die Waldgrenze zwischen 1800 und 2000 m.

Die Laubbäume verlieren im Winter ihre Blätter.

Wälder geben uns als Schutzwald Sicherheit.

Die Tanne kommt kaum mehr vor. Sie fällt auch dem Wildverbiss stark zum Opfer.

Die Nadelbäume behalten das ganze Jahr über ihre Nadeln. Eine Ausnahme bildet die Lärche.

In den Baumwurzeln wird der Sauerstoff gebildet.